



学校だより
第2号



静修



令和4年4月22日

学校教育目標：ふるさとを愛し、自立して仲間とともに生きる「静修の子」の育成

入学おめでとう！

4月8日（金）満開の桜に祝福され、規模は縮小しましたが、在校生全員が温かく迎える中、令和4年度の入学式を行うことができました。今年の新1年生は2名、最初は緊張した様子の入場でしたが、6年生に支えられる中、新入生呼名での「ハイッ！」はとても元気な返事ができて本当に気持ちよかったです。私からは、「気持ちの良いあいさつをしよう」「掃除を頑張ろう」「元気に外で遊ぼう」という三つのお話をしました。また、恒例の「歌えバンバン」「1年生になったら」を1年生と在校生が全員で歌いました。「今日から一緒に静修小でがんばるぞ！」という一体感がわいてくる歌声が体育館いっぱいに響きました。



新入生のみなさん「ご入学本当におめでとうございます」

そして「今日から静修小学校の仲間です！」

新入生紹介

いはら なゆ
伊原 奈柚（道場）

たかだ ゆうあ
高田 結愛（道場）

静修 NOW

離任式

4月7日

静修小学校で2年間お世話になったお二人の先生とのお別れです。

担任や教科をもってもらった思い出が次々に浮かび、寂しい気持ちにもなりましたが、お二人の新しい場所での活躍をお祈りしたいと思います。今まで本当にありがとうございました。



初めての給食

4月19日

1年生が待ちわびていた初めての給食でした。エプロンに着替えたり、校務員室に食器を取りに行ったり…すべてが初体験、2年生の先輩に教えてもらいながらしっかり準備することができました。さて、お味は？二人とも美味しく完食、終始満面の笑顔…の1年生でした。



花ランドチーム誕生

4月21日

花ランド誕生集会を行いました。前期の縦割り活動の中心となる花ランドチーム、それぞれの色にちなんだ目標を掲げ、リーダーを中心に全体の前で発表しました。どのチームも独自の振り付けを加え、初めての1年生も元気に参加することができました。



赤：チューリップのように明るく優しいチーム



桃：桜のように美しい心もち輝くチーム



黄：ひまわりのように元気で明るいチーム



青：湖のようにきれいな心もちみんなに優しいチーム

「教職員定時退勤日」を実施しています

兵庫県では教職員が心身ともに健康で、児童と向き合う時間をしっかり確保し、教育活動をさらに充実させるとともに、ワーク・ライフバランス（仕事と生活の調和）のとれた充実した生活が送れるように「教職員定時退勤日」を実施しています。本校では、毎週木曜日を定時退勤日としています。【本校勤務時間 8：00～16：30】
ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。